

EINLADUNG



Die Hessische Ministerin für Bundes- und Europaangelegenheiten

Lucia Puttrich

lädt Sie herzlich ein zu



zum Thema

Das Handels- und Kooperationsabkommen EU/UK Die neuen Beziehungen zum Vereinigten Königreich

am Mittwoch, den 27. Januar 2021, 13:00 – 13:45 Uhr

Verfolgen Sie den deutschen Livestream über unseren YouTube-Kanal
["Hessen in Berlin und Europa"](#)
und auf Englisch über [Vimeo](#)

Wir bitten um Anmeldung unter eu.hessen.de/Livestream.

Begrüßung
Lucia Puttrich

Hessische Ministerin für Bundes- und Europaangelegenheiten

Im Anschluss
Hendrik Kafsack

Frankfurter Allgemeine Zeitung

im Gespräch mit
Paulina Dejmek-Hack
Europäische Kommission

Direktorin, Task Force für die Beziehungen zum Vereinigten Königreich

Über streamline@lv-bruessel.hessen.de
können Sie Paulina Dejmek-Hack gerne Ihre Fragen stellen.

Das am 24. Dezember 2020 vereinbarte und von Rat und britischem Unterhaus gebilligte Abkommen über Handel und Zusammenarbeit zwischen der EU und dem Vereinigten Königreich ist am 1. Januar 2021 vorläufig in Kraft getreten. Damit wurde in letzte Minute ein harter Brexit verhindert. Eine Reihe von weiteren Vereinbarungen müssen aber noch getroffen werden, z.B. zur Regulierungszusammenarbeit bei Finanzdienstleistungen. Die Beratungen im Europäischen Parlament, dessen Zustimmung für das endgültige Inkrafttreten erforderlich ist, beginnen in diesen Tagen. Doch was genau steht in dem über 1.200 Seiten umfassenden Abkommen und den gesonderten Vereinbarungen, was bedeuten die neuen Regelungen für die Menschen und Unternehmen im Vereinigten Königreich und der EU? In welchen Bereichen hat sich in den Verhandlungen die EU und in welchen das Vereinigte Königreich durchgesetzt? Wie geht es weiter bei den Gesprächen der Europäischen Kommission mit dem Vereinigten Königreich und wie gestalten sich die künftigen Beziehungen der EU mit dem Vereinigten Königreich? Diese Fragen stehen im Mittelpunkt des Gesprächs mit Paulina Dejmek-Hack.

Livestream verpasst?

 [YouTube Hessen in Berlin und Europa](#)



INVITATION

The Minister for Federal and European Affairs of the State of Hessen

Lucia Puttrich

cordially invites you to



On the topic of

Trade Agreement EU/UK

On Wednesday, 27 January 2021, 13:00 – 13:45 hrs

Follow the livestream in English on [Vimeo](#)
and on [YouTube](#) in German

Please register through eu.hessen.de/Livestream.

Welcome
Lucia Puttrich
Minister for Federal and European Affairs of the State of Hessen

Followed by
Hendrik Kafsack
Frankfurter Allgemeine Zeitung

in discussion with
Paulina Dejmek-Hack
European Commission
Director, Task Force for Relations with the United Kingdom

Please ask your questions to Paulina Dejmek-Hack via
streamline@lv-bruessel.hessen.de

The trade and cooperation agreement between the EU and the United Kingdom, concluded on 24 December 2020 and ratified by the Council and the British House of Commons, entered into force provisionally on 01 January 2021, therefore avoiding a hard Brexit at the eleventh hour. However, a series of other smaller agreements still need to be made, e.g. on regulatory cooperation in financial services. Scrutiny of the agreement will now begin in the European Parliament, which needs to approve the deal before it finally takes effect. Yet what exactly lies within the 1,200 page agreement and supplementary agreements, and what do the new rules mean for people and businesses in the United Kingdom and the EU? In which areas has the EU gained, and in which has the United Kingdom stood its ground? What does the future hold for discussions between the European Commission and the United Kingdom, and how might future relations between the EU and UK develop? These questions will form the main focus of the discussion with Paulina Dejmek-Hack.

Missed the Livestream?

 [YouTube Hessen in Berlin und Europa](#)